

Resalta presidente cubano labor del pueblo en la reanimación de La Habana



La Habana, 15 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel Bermúdez, resaltó este viernes la labor del pueblo capitalino en la reanimación de La Habana, a propósito de celebrarse este sábado los 500 años de su fundación como la otrora Villa de San Cristóbal.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario cubano precisó que gracias a las manos y el sudor de su pueblo trabajador, entusiasta y resistente, la capital cubana renace en su medio milenio.

Afirmó el primer mandatario de Cuba, que es un honor servir a la Patria en un país cuya capital es tan bella y tan digna.

En otro mensaje, Díaz Canel, transmitió su felicitación al reconocido músico cubano, Dionisio Jesús Valdés, conocido mundialmente como Chucho Valdés, quien amplió anoche su extensa vitrina de reconocimientos al ganar el Grammy Latino en la categoría de Mejor álbum de Jazz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/207607-resalta-presidente-cubano-labor-del-pueblo-en-la-reanimacion-de-la-habana>



Radio Habana Cuba